

76 neue Auszubildende am KIT Campus Nord



Am 06. September 2010 begann für insgesamt 76 Auszubildende ihr neuer Lebensabschnitt am KIT. Ausbildungsleiter Hans-Dieter Riedel begrüßte nach dem Motto: „Schon heute an Morgen denken“ die jungen Frauen und Männer, die in den nächsten Jahren in insgesamt 16 Ausbildungsberufen für ihr Berufsleben „fit“ gemacht werden. Während der Einführungswoche, die ein fester Bestandteil des Ausbildungskonzepts am KIT ist, lernten die neuen Auszubildenden das Unternehmen genau kennen. Betriebsbesichtigungen, Schulungen, Trainings, Vorstellungsrunden und ein Ausflug in den Schwarzwald standen in den ersten Arbeitstagen auf dem Programm. In der zweiten Ausbildungswoche setzen die Auszubildenden ihre qualifizierte Ausbildung in zentralen Ausbildungswerkstätten und Fachabteilungen fort und gewinnen so eine breite praktische Berufserfahrung.